



切磋琢磨

～ Chance・Challenge・Change ～

石岡市立園部中学校
第2学年通信 No. 3
2021. 6. 1

雲間にのぞく目の光を浴びて 力強くぐんぐんと

進級への気持ちの高まりとチャレンジ精神をもってスタートした1学期も2か月を経過しました。今月は部活動の集大成である総合体育大会や期末テストを控えており、一人一人がそれぞれの目標をもって取り組んできたことを振り返るのによい時期となることでしょう。

先日の生徒総会は、生徒が個別に端末を使ってのリモート形式で実施されました。議案に対する承認を取り、さらに、今年度の文化祭に関するアンケートに生徒が意見を書き込む機会がありました。いままで受け継がれてきた伝統について考え、同時に自分たちの意見を発信することで、自分たちの学校は自分たちでさらによくしていくことができるという意識をもつ機会になったのではないかと思います。

さて、天候不順が重なり、体調を崩す生徒が見られます。また、心身のバランスを失い、漠然とした不安やいらいらを感じる等、思春期特有の不安定さが見られる時期でもあります。職員一同、細やかな声かけや目配りを心がけておりますが、スクールカウンセラーや心の教室相談員等に相談することも一つの方法かと思っておりますので、遠慮なくご相談ください。〈クロームブックを活用した学習の様子〉



水泳学習について

例年、6月下旬から7月にかけて、保健体育の授業で行っている水泳学習ですが、感染拡大防止の観点から、今年度も実施を見合わせることにしました。保健の授業の中で、水泳の事故防止に関する心得や水の事故に関する安全指導を行う予定です。

また、水泳学習を実施しないことから、気温が高い時期にグラウンドや屋外での授業を行うことがあります。こまめな水分補給やマスクの着脱について、授業の中でも指導していきますが、ご家庭でも、水筒の準備やマスクの着用について確認をお願いいたします。

6月7月の行事予定

- 6月2日(水) 県南陸上～3日
 - 3日(木) 市総体選手壮行会週間～9日
 - 7日(月) 部活動あり(17:30下校)
 - 9日(水) 内科検診
 - 10日(木) 市総合体育大会～11日
学年日課5校時(17:30下校)
 - 14日(月) ST委員会
 - 15日(火) 放課後学習会～17日
 - 17日(木) 期末テスト(保体)
 - 18日(金) 期末テスト(5教科)
 - 21日(月) ST眼科検診(16:10下校)
 - 22日(火) 計画訪問指導日
5校時下校 部活動なし
 - 26日(土) 漢字検定
 - 29日(火) 県南総体～7月2日
 - 7月5日(月) フリー参観～8日
 - 19日(月) 給食最終 大掃除
 - 20日(火) 終業式
 - 26日(月) 三者面談～30日
- ※予定は変更されることがあります。

学びのすめ～自学自習力の身に付け方～

「GIGAスクール構想」のもと、今年度、タブレット端末(クロームブック)が一人一人に配付され、朝の自習や調べ学習を通して活用がスタートしました。

昨年の休校期間の経験を経て、「学び」の個別最適化をめざすために、どのような方法で活用するのが最良であるか、現在試行段階です。

授業で自分の意見を書き込んだり、意見を画面上で共有したりすることで、これまで時間を要していたであろう活動が、実に効率よく展開できる側面をもち、今後の「学び」の可能性を実感しました。

また、一方で、ネット検索や書き込みをする上での情報モラルやルールを守ることの難しさもあり、まだまだ課題があります。筆記具をもち紙面に記入する、話し合いの中で自分の考えを声に出して友達に伝えるという、コミュニケーションの在り方などを見直しながら利便性の中にも従来の学習方法のよさも生かしていきたいと考えています。

校外学習・職業体験に関するお話し

校外学習は本学年が取り組む本格的な行事の一つです。現在、校外学習のテーマを決めるために、那須の特色を調べたり、学習テーマなどを考えたりするなど、少しずつ準備が始まりました。また、きまりや約束事等の話し合いを通じて、校外での集団での活動を主体的に進め、充実した体験にしていきたいと思っております。

職場体験の中止に伴い、校外学習の活動に、「接客体験」を予定しています。それに合わせ、「その道のプロ」として職業人に話を聞く講演会を計画しています。現在、保護者の皆様に講師選定においてご協力いただける方、またはお知り合いの方をご存じでしたら、ご連絡いただければ幸いです。よろしくお願いたします。